

Je suis homme

je ne suis ni Noir
ni Blanc
ni Jaune
ni Rouge
mais je suis homme
car le noir
le blanc
le jaune
le rouge
sont des couleurs qui traduisent la ségrégation

Je ne suis ni Africain
ni Européen
ni Américain
ni Asiatique
mais je suis humain
car l'africain
l'euro péen
l'américain
l'asiatique
sont des haies qui hérissent les barrières à l'amour
or l'homme est amour
amour de soi-même
mais surtout amour du prochain
Noir
Blanc
Jaune
Rouge

qu'importe
nous sommes tous hommes
nous sommes tous frères
nous sommes tous égaux
enterrons donc nos haines
enfouissons nos complexes
enterrons nos mépris
que le Noir
le Blanc
le Jaune
le Rouge
vivent la main dans la main
que l'Africain
l'Européen
l'Américain
l'Asiatique
S'unissent et regardent dans la même direction

que du nord au sud
du levant au couchant
l'amour et la fraternité
soient à tout jamais
nos seuls guides

que de l'Afrique à l'Europe
de l'Amérique à l'Asie
le secours et l'entraide
soient à tout jamais
nos seules œuvres

oublions nos rancœurs
taisons nos rancunes
brisons ces frontières qui nous séparent
semons partout la joie
la paix
l'amour
la gaieté
pour faire de notre bel univers
un vaste jardin recouvert de fleurs

que le Noir soit pour le Blanc
son secours permanent
que le Jaune soit pour le Rouge
son aide perpétuelle
nous aurons par cet acte
contribué à l'édification
d'un monde qui ne soit ni noir
ni blanc
ni jaune
ni rouge
mais un monde qui soit
l'assemblage de toutes ces couleurs
un monde qui soit
le résultat de l'effort de toute l'humanité
faisant ainsi resplendir l'amour
l'entente
la paix
la fraternité
que recommande le bâtisseur de l'univers

non je ne suis ni Noir
ni Blanc
ni Jaune
ni Rouge
mais je suis homme.